
学習支援アドバイザーは、まず問題点は何かを明確にしたほうがよ

いと、学生に科目担当の先生に相談しに行くように促しました。

「授業についていけていない」と不安を感じている学生Cさんの場合

具体的にどういういことか教え

てもらえますか？？

ビデオで事前学習していても、授

業だと、微妙に内容が違うので、

十分に理解できないんです。

それがどうしてか自分でもわかり

ません。この分野は得意だと思っ

たんですが、、、。

だから、グループワークでも答え

が見つかる前に終わってしまって

困っています。

それは困りましたね。それでは

まず、直接科目担当の先生に今

の現状を話して、相談してみた

らどうでしょう。

それはよかったですね。まず、

わからないことは担当の先生に

質問することも問題解決の方法

のひとつです。

スケジュール管理をして忙しく

ても学習の時間の管理ができる

ようにしてみましょう。

この間の小テストは、良い結果で

した。前日にバイトがあるときは

あまりよくできないんですけどね。

はい、そうします。



学習支援室を利用してみての感想

自分の問題点について気づくこと

もでき、勉強方法や学校終わりの

過ごし方に気を使うようにりまし

た。勉強の悩みだけでなく、友人

関係で悩むことや、家族関係で悩

むこと、些細な悩みも相談しやす

い環境です。自分と見つめ直す時

間を持つことができます。

勉強面でも、交友関係面でも、す

ぐに結果が出なくても、あのとき

学習支援室を利用できてよかった

と思います。


